

Fecha: 25-01-2026
 Medio: Diario Financiero
 Supl. : Diario Financiero - DF Mas
 Tipo: Noticia general
 Título: DIARIO FINANCIERO . CAPITAL

Pág. : 2
 Cm2: 131,3
 VPE: \$ 1.163.750

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

Enero suele ser un mes de pausa: calor, veraneo, decisiones postergadas. Este no fue el caso. En pocos días, Chile volvió a comprobar que 2026 será intenso. Emergencia, poder político y poder económico se cruzaron en una misma semana, marcando el tono de un verano inusualmente noticioso.

En el sur, el fuego lo cambió todo. Los incendios en Biobío avanzaron con una velocidad brutal, arrasando poblaciones completas en Penco, Punta de Parra y Lirquén. En cosa de horas, el paisaje verde se transformó en cenizas y duelo. A casi una semana, la devastación sigue siendo total: casas reducidas a escombros, familias intentando volver a empezar y una red de voluntarios y organizaciones sociales tratando de ordenar las ayudas. Mientras el Estado dimensiona el costo humano y fiscal -que ya se calcula en cientos de millones de dólares-, el territorio expone con crudeza las fragilidades estructurales del país.

Casi en paralelo, José Antonio Kast presentó su primer gabinete. Un equipo con mayoría de independientes, fuerte impronta técnica y escasa en ambiciones políticas personales, diseñado -según reconocen en su entorno- para concentrar el poder en La Moneda y en Hacienda. Más que un gesto de coalición, el gabinete fue una señal de estilo: confianza personal, disciplina interna y un núcleo decisional reducido. Un diseño que entusiasma a algunos y genera inquietud en otros, especialmente por el peso que adquieren el Segundo Piso y el futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, en la coordinación del Gobierno que asume en marzo.

Y mientras la política se ordena, el mundo empresarial también se reacomoda. La salida de Francisco Pérez Mackenna para asumir como canciller abrió paso a uno de los mayores movimientos internos del grupo Luksic en décadas. El recambio en Quiñenco no sólo marcó un cambio ejecutivo, sino también generacional: Andrónico Luksic Lederer dio un paso al frente, Macario Valdés asumió la gerencia general y el holding dejó claro que busca crecer, invertir y volver a jugar fuerte en M&A. Un movimiento de alto impacto, la antesala de un nuevo ciclo. Que tengan un buen domingo.



DF MAS
DIARIO FINANCIERO + CAPITAL

EL PISO AL FRENTE DE ANDRÓNICO LUKSIC Y MACARIO VALDÉS EN QUIÑENCO (Y EL MANDATO DE CREAR NUEVOS NEGOCIOS)

EL FUTURO DE KASTREK: ENERGIZAR TRAS LA FALLA DE FERNANDO SÁNCHEZ DEL ESTILO

CORREGORA DE PROPÓSITOS: CON IA LEVANTA US\$ 550 MIL CON UNA PLATAFORMA DE FINTAIL Y COLABORA COLOMBIANO

JORGE QUIROZ: "EN CUATRO AÑOS MÁS NOS DEBÍERAN EVALUAR POR UNA ECONOMÍA CRECIENDO AL 4%, UN BALANCE FISCAL EN EQUILIBRIO Y UN DESEMPEÑO ACERCANDOSE AL 6%"

UN RECORRIDO POR LA ZONA CERO DESPUES DEL FUEGO EN BIOBÍO

JENNIFER MORRIS, CEO THE NATURE CONSERVANCY: "EL AGUA FRESCA NO ES WOKE"

LA MILLONARIA EXPANSIÓN DE LOS BOVENS Y LA BATALLA POR EL TESTAMENTO DEL PATRIMONIO